

Medieninformation

276/2024
Polizeidirektion Dresden

Ihre Ansprechpartner

Thomas Geithner (tg)
Marko Laske (ml)
Karsten Jäger (kj)
Lukas Reumund (lr)
Rocco Reichel (rr)
Uwe Hofmann (uh)
Feliks Retschke (fr)

Durchwahl

Telefon +49 351 483-2400

medien.pd-dd@
polizei.sachsen.de

Dresden,
8. Mai 2024

Landeshauptstadt Dresden

Wahlplakate beschädigt

Unbekannte haben in Dresden mehr als 50 Plakate beschädigt.

Zeit: 07.05.2024, 12:20 Uhr polizeibekannt
Ort: Dresden-Räcknitz

So besprühten die Täter 26 Plakate an den Straßen Südhöhe, Räcknitzhöhe, Münzmeisterstraße sowie Bergstraße mit roter und schwarzer Farbe. Es entstand Sachschaden in Höhe von rund 230 Euro.

Zeit: 08.05.2024, 01:10 Uhr bis 01:30 Uhr
Ort: Dresden-Trachau/-Pieschen

Ein Passant beobachtete auf der Industriestraße einen Mann, der ein Plakat abbriss und über eine Mauer auf das Gelände des Krankenhauses Neustadt warf. Er informierte die Polizei. Die Beamten konnten den Täter nicht mehr stellen. Als sie sich im Umfeld umsahen, bemerkten sie insgesamt 31 Plakate mehrerer Parteien, die an Kopernikusstraße, Industriestraße, Hubertusstraße und Großenhainer Straße abgerissen und teilweise zerstört worden waren. Angaben zum Sachschaden liegen noch nicht vor. (uh)

Einbrecher stahlen Parfüm und Bargeld

Zeit: 07.05.2024, 07:25 Uhr bis 17:10 Uhr
Ort: Dresden-Prohlis

Einbrecher haben Parfüm und Bargeld aus einer Wohnung an der Herzberger Straße gestohlen.

Die Täter beschädigten das Schloss der Wohnungstür und gelangten so in die Räume. Sie rissen einen Wandtresor aus der Verankerung und entwendeten diesen samt 500 Euro, die sich in seinem Inneren befanden. Zudem stahlen sie ein Parfüm im Wert von rund 600 Euro. Der Sachschaden beträgt etwa 500 Euro. (uh)

Von falschem Microsoftmitarbeiter betrogen

Seite 1 von 4

Hausanschrift:
Polizeidirektion Dresden
Schießgasse 7
01067 Dresden

www.polizei.sachsen.de

Verkehrsanzbindung:
Zu erreichen mit ÖPNV 1, 2, 3, 4,
7, 12, 62, 75

Behindertenparkplatz:
Gekennzeichnete Parkplätze
Schießgasse

Zeit: 07.05.2024, 17:45 Uhr
Ort: Dresden-Pirnaische Vorstadt

Unbekannte haben am Dienstag einen Dresdner (18) am Computer betrogen.

Auf dem Bildschirm des Rechners des 18-Jährigen erschien eine Meldung, die vorgab von Microsoft zu sein und vor Trojanern warnte. Es war eine Telefonnummer des vermeintlichen Supports vermerkt, die der Mann anrief. Der falsche Microsoftmitarbeiter brachte ihn dazu die Kontrolle über den Computer abzugeben und Zugang unter anderen zum Online-Banking sowie Paypal zu gewähren. In der Folge wurden knapp 2.000 Euro vom Konto des 18-Jährigen abgebucht, bevor er den Betrug erkannte. (lr)

Landkreis Meißen

Zwei Menschen bei Unfall leicht verletzt

Zeit: 07.05.2024, 15:50 Uhr
Ort: Glaubitz

Bei einem Unfall sind am Dienstagnachmittag zwei Menschen leicht verletzt worden.

Der Fahrer (62) eines Audi A4 war auf der Quergasse unterwegs und bog nach links auf die B 98 ab. Dabei stieß er mit einem Mercedes A-Klasse (Fahrerin 69) zusammen, der auf der B 98 in Richtung Großenhain fuhr. Die 69-jährige Autofahrerin und eine 15-Jährige im Mercedes wurden bei dem Unfall leicht verletzt. Der Sachschaden beträgt etwa 20.000 Euro. (rr)

Unter Alkoholeinfluss gefahren – Zeugen gesucht

Zeit: 07.05.2024, 14:35 Uhr
Ort: Großenhain

Am Dienstag haben Polizisten einen Autofahrer (60) gestoppt, der unter dem Einfluss von Alkohol unterwegs war. Zur Fahrt des Mannes werden Zeugen gesucht.

Der 60-Jährige war mit einem Ford Kuga auf der B 98 zwischen Wildenhain und Großenhain unterwegs. Dabei kam er immer wieder von der Fahrspur ab und fuhr auf die Gegenfahrbahn. Durch Zufall und die Umsicht der anderen Autofahrer kam es nicht zum Zusammenstoß mit entgegenkommenden Autos. Nach Zeugenhinweisen stoppten Polizisten den Wagen und stellten bei der Kontrolle fest, dass der Fahrer mit rund 1,7 Promille unter Alkoholeinfluss stand. Sie ordneten eine Blutentnahme an, stellten den Führerschein sicher und ermitteln nun wegen Trunkenheit im Verkehr gegen den Deutschen.

Die Polizei sucht Zeugen, die Angaben zur Fahrweise des Ford machen können. Insbesondere Autofahrer, die vom Ford gefährdet wurden, werden gebeten sich bei der Polizei zu melden. Hinweise nimmt die Polizeidirektion Dresden unter der Rufnummer (0351) 483 22 33 entgegen. (lr)



Autofahrerin floh vor Kontrolle

Zeit: 07.05.2024, 23:20 Uhr
Ort: Coswig

In der Nacht zu Mittwoch stoppten Polizisten eine Autofahrerin (30), die mutmaßlich zuvor vor der Polizei geflohen war.

Die Beamten wollten auf der Weinböhlauer Straße einen VW Passat kontrollieren. Der Fahrer beschleunigte jedoch und fuhr mit hoher Geschwindigkeit davon. Als er in eine Sackgasse an der Straße Am Sportplatz einbog, endete die Flucht. Bei der Kontrolle fanden die Beamten die 30-jährige Deutsche auf dem Fahrersitz vor. Auf dem Beifahrersitz saß der Halter (28) des VW, der keine Fahrerlaubnis besaß. Die Beamten ermitteln nun unter anderem wegen des verbotenen Kraftfahrzeugrennens. (lr)

Landkreis Sächsische Schweiz-Osterzgebirge

Zwei Verletzte bei Unfällen auf der S 177

Zeit: 07.05.2024, 15:35 Uhr
Ort: Pirna

Bei Unfällen auf der S 177 in Pirna haben zwei Männer (56, 76) leichte Verletzungen erlitten.

Der Fahrer (76) eines Toyota Corolla war auf der Sachsenbrücke zwischen Pirna-Copitz und Dreieck Pirna-Süd unterwegs. Er kam aus unbekannter Ursache nach rechts von der Fahrbahn ab, stieß gegen eine Leitplanke, überfuhr mehrere Hecken und stieß gegen einen in gleicher Richtung fahrenden Mazda CX 5 (Fahrer 56). Beide Fahrer wurden leicht verletzt. Der Sachschaden beträgt insgesamt rund 28.000 Euro.

Kurz zuvor war der 76-Jährige zwischen Graupa und Copitz auf der S 177 gegen einen in gleicher Richtung fahrenden VW Caddy (Fahrer 35) gestoßen und weitergefahren. Bei diesem Unfall gab es keine Verletzten, aber es entstand Sachschaden in Höhe von rund 4.000 Euro. Die Polizei ermittelt zur Unfallursache. (uh)

Mopedfahrer nach Verfolgungsfahrt gestellt

Zeit: 07.05.2024, 18:20 Uhr
Ort: Lohmen

Polizisten des Reviers Pirna haben einen Mopedfahrer (18) nach einer Verfolgungsfahrt gestellt. Sie ermitteln unter anderem wegen verbotenen Kraftfahrzeugrennens gegen den Deutschen.

Die Streifenbeamten wollten den 18-Jährige auf der Kastanienallee anhalten, weil an der von ihm genutzten Simson S51 das Kennzeichen fehlte. Der Mopedfahrer ignorierte die Haltesignale und fuhr davon, konnte aber von den Polizisten an der

Basteistraße gestellt werden. Das Moped war so umgebaut, dass seine Leistung die Zulassungsklasse übertraf. Dafür fehlte dem 18-Jährigen die entsprechende Fahrerlaubnis. Zudem hatte er keine Pflichtversicherung für das Zweirad abgeschlossen. Die Beamten fertigten die entsprechenden Anzeigen und behielten die Simson ein. (uh)

3.000 Euro Sachschaden bei Wildunfall

Zeit: 07.05.2024, 21:00 Uhr

Ort: Dippoldiswalde

Bei einem Wildunfall ist am Dienstagabend ein Sachschaden von etwa 3.000 Euro entstanden. Die Fahrerin (43) eines Skoda Fabia war auf der Talstraße in Richtung Reichstädt unterwegs, als ein Reh über die Straße lief. Das Tier überlebte den Zusammenstoß nicht. (rr)